Donnerstag, 5. Dezember 2013, im Jugendhaus

Oase: Mädchen organisieren ein Zmorge für die jungen Klausjäger

Am kommenden Donnerstag, 5. Dezember 2013, öffnet das Jugendhaus Oase in Küssnacht frühmorgens um 6.15 Uhr die Türen für das traditionelle Klauszmorge.

pd. Dieses Jahr wurde dieser Event von einer Gruppe Mädchen zusammen mit der Jugendarbeiterin organisiert. Es wird ein reichhaltiges Zmorgebuffet angerichtet, an dem sich die Jugendlichen nach der kalten Klausjägernacht aufwärmen und stärken können, bevor sie wieder zur Schule gehen.

Das Team der Oase möchten hiermit nochmals erwähnen, dass alkoholisierte Jugendliche nicht am Frühstück teilhaben können, dass dieser Event wie jedes Jahr alkoholfrei sein wird und dass die Verantwortung für den Zustand der Kinder in jedem Fall bei den Eltern liegt.

Zmorge von 6.15 bis 8.00 Uhr

Die Gruppe Yolo, welche auch einen Gruppenraum des Jugendhauses besitzt, organisiert jeden Monat mit sehr viel Freude und Motivation einen Event für andere Jugendliche im Haus Oase. Die Mädchen werden

Diese Mädchengruppe organisiert am 5. Dezember 2013 das Klauszmorge im Küssnachter **Jugendhaus**

Oase. Foto: zva gemeinsam die Produkte für das Zmorgebuffet einkaufen. Sie haben Zopf und Brot bei der Bäckerei Hänggi bestellt, werden das Buffet anrichten und anschliessend natürlich auch beim Aufräumen mithelfen. Zudem haben die Mädchen im Vor-

feld Flyer und Plakate gestaltet und

in der Schule aufgehängt, um auf den

Event vom kommenden Donnerstag

aufmerksam zu machen.

Das Zmorge dauert von 6.15 bis 8.00

Ein besonderes Ereignis in der Oase

Die Jugendlichen und das Team der Oase freuen sich sehr auf diesen speziellen Zmorge. Es wird ein besonderes Ereignis werden, mit so vielen Jugendlichen in der Oase gemeinsam zu frühstücken. Zudem ist es eine sehr gute Werbung für das Küssnachter Jugendhaus. Unsere Zielgruppe für den Anlass sind alle Jugendlichen aus Küssnacht und Umgebung, zwischen der ersten und dritten Oberstufe, welche den frühen Morgen beim Klausjagen verbringen.

Informationen im Web:

www.jugendhaus-oase.ch informiert über das aktuelle Programm in der Oase.

Schülerklausjagen

Nulltoleranz beim Alkohol

Das Schülerklausjagen wird als traditioneller Brauch gepflegt. Leider hat dieser Anlass auch Schattenseiten.

pd. Im Rahmen der Prävention und Früherkennung mussten die Bezirksschulen Küssnacht und die Fachstelle für Gesellschaftsfragen zusammen mit der Polizei in den letzten Jahren bei den Jugendlichen vermehrt Alkoholexzesse feststellen. Nicht selten mussten Jugendliche – darunter vermehrt auch Schülerinnen stark alkoholisiert notfallmässig eingeliefert werden.

Da die Gesundheit der Schülerinnen und Schüler sehr wichtig ist, wurden folgende Vorkehrungen für das Schülerklausjagen in Küssnacht getroffen: Werden Schülerinnen und Schüler auf der Strasse kontrolliert und mit Alkohol gesehen, wird die Polizei die Personalien aufnehmen, den Alkohol beschlagnahmen und den Vorfall den Eltern melden.

Alkoholisierte Schülerinnen und Schüler werden auch in der Schule geahndet: Die Lehrpersonen kontaktieren die Eltern und fordern sie auf, ihr Kind abzuholen. Die Eltern werden gebeten, mit ihren Kindern vorgängig Verhaltensregeln fürs Schülerklausjagen zu vereinbaren.